



Herbst-Wander-Tipp: Kendlmühlfilz

Beitrag

Günther Freund verrät eine seiner Lieblingswanderungen: Zwischen Bernau und Grassau liegt das traumhaft schöne [Kendlmühlfilz](#); ein touristisches Highlight im Chiemgau. Ein Besuch lohnt sich zu jeder Jahreszeit, aber besonders an einem schönen Herbsttag ist die leichte Wanderung auf ebenen Wegen ein faszinierendes Erlebnis.

Beste Ausgangspunkte sind der Parkplatz beim ["Klaushäusl Museum Salz & Moor"](#), der [Wanderparkplatz Hindling](#) oder der [Wanderparkplatz beim Moosbauer](#), von denen aus man den [Aussichtsturm](#) gemütlich in einer 1/2 – 1 Stunde erreichen kann. Empfohlen wird vom Aussichtsturm noch eine halbe Stunde weiter ins Filz hineinzuwandern und dann wieder zum Ausgangspunkt zurück zu gehen. Für die etwa 12 km lange Rundwanderung vorbei am Torfbahnmuseum sollte man ca. 4-5 Stunden einplanen.

Fotos: Günther Freund

[Mehr zum Wandertipp "Rund um das Kendlmühlfilz" \(mit Wanderkarten\)](#)



im Kendlmühlfilz



im Kendlmühlfilz



im Kendlmühlfilz



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. kendlmühlfilz